



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

- Culpan al delegado De la Garza de ilegal demolición de un inmueble
- Sedesol "no cumple sus promesas de vivienda para la gente pobre"
- "Hipocresía del PRI, al pronunciarse por regular marchas callejeras"

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

NO PERMITIR QUE EL AGUA SE CONVIERTA EN GRAVE PROBLEMA

El asambleísta Daniel Salazar Núñez, presidente de la Comisión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa, advierte que "el problema de abastecimiento de agua a la zona metropolitana requiere de la aplicación de medidas urgentes para reducir el déficit a corto plazo, porque de continuar el desabasto en el Distrito Federal resultaría lesionada considerablemente la economía nacional"... Estima que es necesario el análisis serio y responsable entre el gobierno del DF y el gobierno federal, porque los datos estadísticos sobre el tema señalan que "la zona metropolitana ha crecido de manera desmedida y tratándose de recursos naturales no cuenta con afluente de agua suficientes para otorgar el abastecimiento que se necesita de parte de una creciente población"... Recomienda al legislador que "ambas autoridades deben ponerse de acuerdo y traer agua de otros afluentes, con el propósito de asegurar la disponibilidad del agua en la proporción que reclama el crecimiento poblacional proyectado en los siguientes 20 años, porque además de superar la demanda en el DF, sería también atender un problema de carácter nacional"... Explica que el país está dividido en XIII Regiones

Hidrológicas Administrativas. El primer balance general está integrado por 4 regiones: la sur y sureste del país que tiene el 69 por ciento de disponibilidad natural media del agua, mientras que las nueve regiones restantes tienen el 77 por ciento de la población de lo que resulta una grave paradoja, porque en la región sur-sureste hay poca población, mucho agua y el Producto Interno Bruto es muy bajo, mientras en el resto del país se aglomera la mayor población en contraste con la poca disponibilidad de agua, con la característica de que se genera el mayor número de riqueza, como ocurre en la zona metropolitana de la ciudad de México que genera el 25.5 por ciento del Producto Interno Bruto, es decir, la cuarta parte, a nivel nacional"... Enfatiza el legislador que las medidas preventivas para evitar que se pueda presentar una emergencia por abasto de agua potable en la capital mexicana y su zona metropolitana, las oficinas, comercios, centros financieros, entre otros, dejarían de brindar un servicio adecuado o bajaría la productividad, lo que causaría lesiones drásticas a la economía del país en general. Expresa que es indispensable que el gobierno federal otorgue el mantenimiento necesario, suficiente y eficiente al Sistema Cutzamala que es la segunda fuente más

importante de abastecimiento de agua en el DF y el Estado de México.

(CUAUHTEMOC) "FOX NECESITA SIQUIATRA"

Ramón Guillén, vecino de la colonia Roma Sur, nos dice que "en efecto, desde el 20 de abril de 1999, en el periódico guanajuatense *El Correo de Hoy*, el periodista José Luis Camacho Acevedo advirtió: no existe la menor duda de que Vicente Fox es un tipo que está muy afectado de sus facultades mentales... Por eso, es que cuando lo entrevistan produce una cantidad industrial de incoherencias, majaderías y despropósitos". A este antecedente hay que sumar el hecho de que el Vaticano la confirmado recientemente que Fox sí tiene desequilibrios en la mente.

(GUSTAVO A. MADERO) PREOCUPA INSTALACIÓN DE GASERA

Vecinos de la colonia Granjas México demandan que cese la irresponsabilidad de Semarnat, al permitir el funcionamiento de una peligrosa gasera en esta zona residencial de clase media popular. Se afirma que "el sobrino de Vicente Fox, Juan Rafael Elvirá Quesada, titular de esa dependencia, tal vez porque nosotros somos pobres, se ha negado a escuchar



Fecha 20.04.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

nuestras peticiones para que se retiren esas peligrosas instalaciones. La empresa favorecida por dicho funcionario tiene la razón social de "Gas Padilla" y se dice que es un grupo muy influyente, pero que debe optarse por el interés general y ordenar el desmantelamiento de la citada gasera.

(CUAUHTÉMOC)

NO HAY VIVIENDA PARA POBRES

El "Movimiento Antorcha Campesina" nos hizo llegar un texto donde denuncia que la Secretaría de Desarrollo Social, o sea, la dependencia que utilizan las cúpulas para manipular las elecciones federales, regionales, locales y municipales en el país, se niega a cumplir promesas de venta de vivienda para gente pobre. Concretamente se afirma que no se ha producido el apoyo prometido para la reconstrucción de viviendas a 3 mil familias tabasqueñas, afectadas por las inundaciones de 2007. Asevera la agrupación que "desde entonces estamos esperando". Señalan que un funcionario de la Sedesol, de nombre Enrique Lepín, muy "modisto" y educado, ciertamente, carece de palabra y no hay cumplimiento de lo que de ofrece satisfacer.

(BENITO JUÁREZ)

GUATEMALA Y "GUATEPIOR"

Héctor Mariscal, residente en la colonia Letrán Valle, afirma que "por desgracia los panistas que han llegado a los más altos cargos del poder civil en México, han demostrado que carecen de aptitudes para gobernar, porque sus decisiones son partidistas, es decir, como ya se comenta ampliamente en diversos sectores de la sociedad, no han rebasado su condición de líderes de partido y gobiernan únicamente en beneficio de su grupo, con soslayo de las necesidades económicas y sociales de la inmensa mayoría del pueblo mexicano. "¿Qué equivocada nos dimos con votar por la oposición, cuando gobernaba el PRI, porque salimos de Guatemala y entramos a *guatepior*?"

(VENUSTIANO CARRANZA)

EL AEROPUERTO DEBE SALIR

"Por elementales razones de protección civil y seguridad pública, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México ya debe salir del Distrito

Federal. Lo último que se ha dicho sobre el tema es que será trasladada dicha terminal aérea a Tizayuca, Hidalgo, entidad a la que quieren llevar también la refinería que ha prometido el presidente Calderón". Creo que tampoco hay que saturar al estado de Hidalgo y la refinería podría quedar mejor en Salamanca, Guanajuato, porque estaría más céntrica y próxima al mayor número de los centros de consumo. La administración calderonista debe ya entrarle a resolver los problemas de México, además que le dé gusto a su vocación de "Elliot Ness contra el tráfico de drogas", opina Cristóbal Ramos, vecino de la colonia Valentín Gómez Farías.

(CUAUHTÉMOC)

"HIPOCRESÍA DEL PRI"

A Pedro Millares, vecino de la colonia Santa María la Ribera, le parece que "es una hipocresía de parte del PRI el haber propuesto en la Asamblea Legislativa la aprobación de una ley que regule las marchas, manifestaciones y plantones en el Distrito Federal, porque si hay alguien que hace uso de los acarreo y de las concentraciones de masas sindicalizadas que se les utiliza como "carne de cañón" de propaganda política, es el partido tricolor". Afirma el lector que esta historia ya es vieja, de vez en cuando se dice que serán reglamentadas las manifestaciones, "nada más para taparle el ojo al macho, pero a ningún partido político le conviene que eso ocurra, salvo al PAN que hace su política en las sacristías y los púlpitos".

(BENITO JUÁREZ)

FELICITACIÓN A ZABLUDOVSKY

El colega Jacobo Zabludovsky, de amplia trayectoria en el campo de la comunicación, especialmente la radiofónica y televisiva, ha sido merecedor de la "Medalla al Mérito Ciudadano" por parte de la Asamblea Legislativa y la decisión ha sido bien recibida en el gremio periodístico, por tratarse de un compañero que siempre ha manifestado su solidaridad con quienes ejercemos la labor de servir a la sociedad a través de la información. Zabludovsky nació en la ciudad de México el 24 de mayo de 1928. Vivió sus primeros

años en el barrio de La Merced. Inició su actividad en el mundo de la comunicación en 1946 y su labor la ha ejercido interrumpidamente desde entonces. Felicitamos a tan estimado colega por este merecido reconocimiento.

(CUAUHTÉMOC)

URGEN RECURSOS FEDERALES

Los fondos del Fideicomiso 1928, integrados por fondos que el gobierno del DF entrega a la Federación por los Derechos de Agua en Bloque que se reciben en la metrópoli, deben ser regresados, de acuerdo a la normas establecidas, para que con esos recursos se hagan las adaptaciones necesarias en la ciudad de México, a nivel de red de drenaje, para evitar inundaciones en temporadas de lluvias, informa la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Consumidor.

(AZCAPOTZALCO)

SUBSUELO DESHIDRATADO

Aguda deshidratación sufre el subsuelo de Azcapotzalco, ante la saturación urbana en el noroeste del DF, donde antes existían ranchos y haciendas, así como enormes extensiones agrícolas y ahora hay condominios tan gigantesco como el que se denomina El Rosario, para más de 100 mil personas. La acelerada extracción del agua puede generar una emergencia, previene el Foro Regional Ecologista de la Cuenca del Valle de México. Recomienda que el gobierno federal no retrase más los programas para captar nuevas fuentes de abastecimiento destinados a paliar la sed de los capitalinos.

(BENITO JUÁREZ)

"En su desmedido afán por construir condominios por doquier, el delegado Germán de la Garza autorizó la demolición de la casona patrimonial de Millet 72, colonia Insurgentes-Mixcoac", denuncia el Frente de Vecinos de Mixcoac. El inmueble estaba catalogado por el INBA, por su alto valor artístico, en virtud de lo cual se requería de permiso especial de esa dependencia, para efectos de cualquier modificación. ¿Cómo fue posible que se llegar a la demolición total sin que se enterara De la Garza? Se pregunta de parte de los vecinos aledaños al

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 20.04.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

Parque Hundido. Existe el antecedente de que en la colonia Portales ocurrió lo mismo con otro inmueble clasificado.